

El Eldense suspenderá el amistoso con el Intercity al abrir ambos la Liga

20/07/2021



Los dirigentes del Eldense tienen pensado suspender el partido amistoso ante el **Intercity Sant Joan** previsto para el próximo 28 de agosto ya que ambos equipos se verán las caras en la jornada inaugural del grupo V de Segunda RFEF fijada para el 5 de septiembre en el Nuevo Pepico Amat.

De esa forma, el **Intercity** será el **primer rival del Deportivo en el remozado terreno de juego del Sector 9**, donde se está procediendo al cambio de césped artificial por natural.

En cuanto al calendario de Liga, se presenta factible para los intereses azulgraneros, ya que el equipo que entrenará el sevillano José Juan Romero, tras recibir al Intercity,

viajará a San Javier para medirse al Mar Menor el 12 de septiembre. Una semana después, será el **Alzira** quien visite Elda para medirse al Deportivo en el duelo del centenario azulgrana.

El 26 de septiembre, los deportivistas jugarán en la localidad manchega de Socuéllamos antes de recibir a los murcianos del **Atlético Pulpileño**. La cuesta arriba para el Eldense dará comienzo el 10 de octubre cuando visite al **Atlético Levante**, reciba al Ejido 2012, acuda a La Nucía y a Puertollano, donde se enfrentará al Calvo Sotelo antes de recibir el 7 de noviembre al Hércules de Alicante y de viajar a la Nueva Condomina para medirse al Real Murcia, recibir al Melilla y cerrar noviembre en Águilas.

En diciembre disputará tres partidos, el día 5 en casa contra el **Atlético Mancha Real**, luego viajará a Toledo y despedirá el año en casa, 19 de diciembre, contra el Marchamalo.

El último partido de la primera vuelta lo afrontará lejos de Elda al visitar el 9 de enero de 2022 al Recreativo de

Granada, por lo que concluirá el campeonato el 15 de mayo de 2022 actuando en Elda contra el cuadro granadino.

Desde el inicio de la Liga hasta que acabe existen tres domingos en los que no se jugarán encuentros ligeros: 26 de diciembre de 2021, 2 y 16 de enero de 2022.